
VERBALE n. 41 del 20/10/2017 

L’anno 2017 il giorno 20 del mese di ottobre si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei locali 

della propria sede in via G. Bonanno ,51 giusta convocazione del 29 settembre 2017 prot. n. 330/17. 

Alle ore 09,00 in prima convocazione non è presente alcun consigliere, pertanto si rinvia di un'ora. Alle 

ore 10,00 in seconda convocazione, sono  presenti i consiglieri: Caracausi, Ficarra e Giaconia. Presiede 

la seduta il presidente Caracausi che, assistito dalla segretaria, sig.ra Ornella Cuticchio, constata la 

presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti 

punti: 1) incontri con i dirigenti degli Uffici di riferimento; 2) varie ed eventuali. Si dà atto che alle ore 

10,05 entra la cons. Amella ed alle ore 10,08 entra la cons. Meli. Il presidente Caracausi passa alla 

trattazione del primo punto all'o.d.g. e ringrazia il dott. Pollicita per avere accettato l'invito. Il Presidente 

pone all'attenzione dello stesso, la proposta di delibera avente ad oggetto: "Adeguamento degli statuti 

Società partecipate alle disposizioni del nuovo testo unico sulle società partecipate (d. Lgs 19/08/2016 n. 

175 e ss.mm.ii.) Approvazione schema statuto delle società AMAP, AMAT, AMG Energia, RESET, e 

SISPI; in merito a questa proposta in data di ieri 19 ottobre u.s., la Commissione ha incontrato il dott. 

Morgante per problematica Teatro al Massimo e la dott.ssa Maggio per Patto di Palermo. La 

commissione ritiene che sarebbe opportuno trovare una soluzione per quanto concerne il Teatro al 

Massimo, in quanto dà lustro alla città anche a livello internazionale e trovare una soluzione per il 

personale (due unità) di Patto di Palermo ed inoltre le attività svolte dallo stesso, di cui sette ancora non 

definite, tra queste la chimica Arenella. Il dott. Pollicita risponde che, la legge ci pone delle condizioni, 

la strategicità che il Teatro al Massimo ed il Patto di Palermo, non hanno. Per quanto riguarda il Teatro 

al Massimo, anche se il Comune di Palermo non sarà più socio, potrà intervenire sponsorizzando le 

attività del Teatro. Per quanto riguarda il personale di Patto di Palermo, potrebbe transitare in altre 

società, ma questo deve avvenire prima dello scioglimento della società e quindi conseguenziale 

licenziamento degli stessi. Il presidente Caracausi passa a chiedere notizie in merito alle altre società e 

quali sia il parere del Collegio dei Revisori, in merito alle stese. Il dott. Pollicita risponde che il Collegio 

dei Revisori ha espresso le sue preoccupazioni ed invita l'amministrazione ad intervenire sugli equilibri 

delle società. Si dà atto che alle ore 11,36 esce il vicepresidente Ficarra. Il dott. Pollicita continua il suo 

intervento leggendo una nota inviata al Collegio dei Revisori in data 18/10/2017. Il presidente 

Caracausi, dopo aver ringraziato gli intervenuti, alle ore 11,50 chiude la seduta. 

 LA SEGRETARIA       IL PRESIDENTE 

Ornella Cuticchio       Paolo Caracausi 

 

 

 



   
 

      

 

 
 


